

2月24日：VN指数は1,300ptを突破 (VN-Index +0.60%)

- VN指数は開始とともに方向感を探るような値動きとなった。
- その後、鉄鋼株を中心とした買いの流れが徐々に広がり、指数は上昇。
- 特に取引終了にかけて買いの勢いが増し、指数は今年の6月ぶりに1,300ptを突破し終了した。
- セクター別では素材や金融サービスセクターが好調だった。
- 260銘柄が上昇、194銘柄が下落、83銘柄が変わらずとなった。
- 流動性は増し、32.4%増の21.0兆ドンとなった。

VN30指数は市場をけん引 (VN-30 +0.80%)

- 大型株で構成されるVN30指数は、21銘柄が上昇、6銘柄が下落、3銘柄が変わらずとなった。
- HPG (+4.73%) とVNM (+3.91%) が大きく上昇した。
- 一方、FPT (-1.06%) などが下落した。

セクター・個別株の動き

- ベトナム商工省が21日、中国からの熱延鉄板 (HRC) に暫定的な反ダンピング税を適用する決定を下した。これを好感し、HPG (+4.73%)、HSG (+1.99%)、NKG (+2.49%) などの鉄鋼株は好調に推移した。
- BCM (-0.53%) は4月28日に3億株の公募を行い約21兆ドンを資金調達する計画。用途はCay Truong工業団地とBau Bang工業団地プロジェクトへの投資に用いられる予定。
- 外国人投資家は2,590億ドンの売り越しとなった。VNM (+3.91%) に買いが集中した。一方で、FPT (-1.06%) やHPG (+4.73%) には売りが集中した。



このニュースは、投資の参考となる情報の提供を目的としたもので、投資勧誘を目的として作成したものではありません。投資に関する決定はご自身の判断でなされますようお願い申し上げます。このニュースは、信頼できると考えられる FiinPro という情報源に基づいて作成されていますが、その情報の正確性、完全性を保証するものではありません。このニュースは、Japan Securities Co., Ltd. (JSI)から直接提供するという方法でのみ配布いたしております。このニュースのいかなる部分も一切の権利は JSI に帰属しており、電子的または機械的な方法を問わず、いかなる目的であれ、無断で複製または転送等を行わないようお願いいたします。